

El primer mandatario estadounidense encabezó el acto principal de la Conferencia Política de Acción Conservadora. Lo hizo sin desaprovechar la oportunidad de destacar a su par sudamericano, que estuvo en primera fila y que fue receptor de varios elogios. Una nueva muestra de una relación bilateral aceiteada, que diagrama un plan de acción económica y cultural diferenciador en el Occidente.

**D**onald Trump comenzó el discurso central de la Conferencia Política de Acción Conservadora (Cpac) con un gesto hacia Javier Milei. Después de ser presentado de manera pomposa, el Presidente de Estados Unidos miró a la primera fila y dijo: "Nuestro amigo de Argentina está aquí". Y luego, destacó su trabajo para bajar la inflación y añadió: "Estoy orgulloso de vos".

Los acordes de God Bless the USA, de Lee Greenwood, sirvieron de cortina musical para el ingreso de Trump al escenario. Tras saludar a los presentadores, se ubicó detrás del atril. Mientras resonaba el "USA, USA, USA", Trump echó una mirada hacia la izquierda, en la tribuna, y lanzó un pulgar arriba hacia ese sector, donde estaba Milei.

"Gracias, gracias. Es

muy especial, esperé mucho tiempo para regresar a la Cpac", inició su intervención el Presidente de Estados Unidos. Entonces, llegó el saludo personalizado para Milei.

"Aquí está nuestro amigo de Argentina. También está nuestro amigo de Polonia", señaló al costado, lo que desató una ovación. Fuera de micrófono, mientras seguía mirando al libertario y al mandatario de Polonia, Andrzej Duda, exclamó: "¡Gran trabajo!". Al instante reiteró el cumplido, ya reubicado detrás del micrófono.

El cruce público, desde el atril a la primera fila, ocurrió cuatro horas después del discurso que dio el argentino como orador de la Conferencia Política de Acción Conservadora, en las afueras de Washington. Y fue la antesala del encuentro bilateral que tanto esperaba Milei.

RAID PRESIDENCIAL POR LOS ESTADOS UNIDOS

# Trump y Milei, entre elogios y una agenda clave para el argentino

LA REUNIÓN PRIVADA

Se concretó la reunión entre ambos presidentes apenas terminó la intervención del republicano. Ambos se fueron tras bambalinas e iniciaron allí el encuentro, que duró poco más de 10 minutos. Estuvo cerca el asesor presidencial Santiago Caputo, que viajó a Estados Unidos en medio de los cuestionamientos por el escándalo cripto.

Milei tenía dos temas importantes en agenda para tratar con Trump: el tratado de libre comercio y el gesto de apoyo de Estados Unidos para el acuerdo con el Fondo Monetario, que se anticipó con el elogio público desde el escenario.

El jueves, el libertario se había reunido con Elon Musk y con la jefa del FMI, Kristalina Georgieva, en plenas negociaciones con el organismo. El viernes, en tanto, dio un discurso en el Banco Interamericano de Desarrollo y se vio con autoridades



**UNA REUNIÓN QUE HABLA POR SÍ.** Javier Milei se reunió con Donald Trump tras bambalinas. Fue un encuentro improvisado por el mandatario norteamericano, consciente de que su par libertario refleja una marca registrada de un modelo de gestión que ambos pretenden expandir. "Estoy orgulloso de vos", dijo el republicano, quien destacó el trabajo para bajar la inflación. El mundo observó esta deferencia como algo más que un gesto. El Jefe de Estado argentino obtuvo así un espaldarazo en medio de las negociaciones con el FMI, institución en la que la Casa Blanca marca la cancha. Una charla de 10 minutos que dijo mucho más ante el mundo.

del Banco Mundial.

Minutos más tarde, destacó el trabajo de Javier Milei en bajar la inflación y hacer a "Argentina grande otra vez".

"Él también llegó a la

Presidencia. Es un hombre Maga. Make Argentina Great Again", exclamó Trump, jugando con su propio lema ("Hacer a Estados Unidos grande otra vez") y la adecuación local liberta-

ria. Milei se levantó de su asiento, levantó el pulgar y saludó efusivamente. "Argentina es un país hermoso, pero, amigos, sí que tenía inflación. La inflación lo hacía menos hermoso, chico".



CÓNCLAVE NACIONAL EN ENTRE RÍOS

## Empresarios reclamarán por las rutas correntinas

Como parte del plan de privatización de las concesiones de la denominada Ruta del Mercosur, se desarrollará este martes 25 un encuentro en Gualeguaychú, Entre Ríos, donde se llevarán a cabo las audiencias públicas y se conocerán las condiciones preliminares de los pliegos, puesto que se licitarán casi 700 (677) kilómetros de caminos que conforman el Corredor Vial N° 18.

Allí dirá "presente", la Federación Económica de Corrientes (FEC). Su titular, Jorge Gómez hizo hincapié en la relevancia de este acto administrativo, ya que se delinearán los próximos años de "estudio, construcción, conservación, mejoramiento y modificaciones del sistema troncal de caminos nacionales y de sus obras complementarias".

Se trata del paso previo para la privatización de los tramos y la eventual incorporación de nuevos espacios. Por un

lado, el Tramo Oriental, que interesa a los correntinos, que integra las rutas 12 y 14; la 135, A-015 y la N° 117. En tanto, el segundo trayecto, titulado Conexión, comprende la Ruta Nacional N° 174 que une las ciudades de Rosario-Santa Fe y Victoria-Entre Ríos; cruzando el río Paraná, mediante el puente Rosario-Victoria.

La audiencia para el primer segmento quedó establecida para el martes 25. Allí estará la FEC, para atender los detalles que se darán gracias al espacio habilitado por la Gerencia Ejecutiva de Comunicación, Prensa y Relaciones Institucionales de la Dirección Nacional de Vialidad (DNV), ya que los licitantes expresarán opiniones, presentarán propuestas y discutirán documentos relacionados con el proyecto. Aunque estas manifestaciones no tienen carácter vinculante, la DNV está obligada a considerarlas

y fundamentar cualquier desestimación que realice.

"Estaremos participando por la concesión del Tramo Oriental del Corredor 18, donde plantearemos la situación crítica de las rutas claves para el desarrollo de Corrientes: 117 (acceso a Paso de los Libres), 14 (Paso de los Libres-límites con Misiones), 12 (con la 123-límites con Misiones), 120 (Virasoro-Ituzáingó), 123 (9 de Julio-Mercedes). La ruta entre Mercedes y la 14", especificó Gómez.

El referente de la FEC remarcó que "estas vías son fundamentales para la conectividad provincial, el transporte de producción local y el crecimiento económico de nuestros municipios". Por ello anticipó: "Solicitaremos soluciones concretas para garantizar seguridad, infraestructura adecuada y desarrollo integral ¡Defendemos las rutas que mueven a Corrientes!".